



USO DE LAS TECNOLOGÍAS DE LOS ALUMNOS DEL CENTRO UNIVERSITARIO DE LA CIÉNEGA SEDE LA BARCA

Claudia Verónica Trujillo González¹ y Ilda Castillo Vázquez²

1 Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Ciénega, 2 Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara. cvtg22@hotmail.com

Actualmente la tecnología está sobre el ser humano, niños, adolescentes, universitarios, padres de familia e incluso hasta nuestros abuelos, verdaderamente es un problema si dejamos que todo siga igual, o peor aún hacer que no pasa nada cuando estamos viviendo las consecuencias como: desinterés al estudio, pérdida de valores, desapego familiar etc., la presente investigación pretende responder y aportar información a la comunidad estudiantil en relación con la siguiente pregunta ¿en qué utilizan los universitarios su tiempo libre?

En la presente investigación el método a seguir es el deductivo y el cualitativo ya que busca comprender un fenómeno de estudio en su ambiente usual, para conocer los motivos por los cuales nuestros alumnos pierden su tiempo libre en las redes sociales, así mismo conocer su contexto para saber cómo viven, se comportan y que piensan.

Un 90% de los alumnos utilizan su tiempo libre en las redes sociales, el 10% utilizan su tiempo libre en realizar sus tareas, con base a los resultados obtenidos en la presente investigación se observa que nuestros alumnos desperdician su tiempo libre, debido a ello los alumnos no son productivos, pierden el interés a lo que están haciendo.

Urge que los papás, profesores y autoridades brindemos a la ciudadanía información para concientizar a nuestros alumnos en todos los niveles educativos de la responsabilidad que conlleva el uso inadecuado en las redes sociales, si bien es cierto los valores inician en casa también es cierto que se practica con el ejemplo.